



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Marche Pour nos enfants : Ma place au travail souligne la fête des Mères devant l'Assemblée nationale

Québec, 8 mai 2023 - Pour une troisième année consécutive, Ma place au travail organise une grande marche à Québec à l'occasion de la fête des Mères. Le 14 mai prochain, les parents, organismes, élus, citoyens et alliés des enfants sont invités dès 10 heures à rejoindre ce grand rassemblement devant le Parc du Musée.

L'impact des décisions gouvernementales sur les tout-petits au cœur des revendications

Cette année, en plus de revendiquer la complétion du réseau de services de garde en milieu éducatifs, Ma place au travail demande au gouvernement de considérer, pour chacune de ses décisions, l'impact qu'elles auront sur le bien-être des tout-petits à court, moyen et long terme. Cela se traduirait concrètement par des places de qualité et abordables en garderie pour toutes les familles qui le désirent, des milieux d'apprentissage sains et sécuritaires, des professionnel(le)s de l'enfance valorisés et avec des conditions de travail adéquates, et un environnement protégé pour les générations futures.

« Pour la fête des Mères, nous ne voulons pas de fleurs. Nous voulons que nos tout-petits se sentent en sécurité, qu'ils aient confiance en l'avenir et qu'ils s'épanouissent, au-delà de la sphère familiale, dans des milieux d'apprentissages qui soient sains et bienveillants. Malheureusement, nous n'avons pas l'impression que le bien-être des enfants est une priorité actuellement dans l'élaboration des budgets et des politiques du gouvernement, et ça nous inquiète. C'est pour cette raison qu'au lieu de célébrer avec nos proches, nous descendons dans la rue pour scander notre colère, notre inquiétude, mais aussi notre amour pour nos enfants, pour tous les enfants. »

- Marilyn Dion, porte-parole de Ma place au travail

Détails de la marche

Le convoi commencera son parcours au Parc du Musée et terminera sa marche devant l'Assemblée nationale, où se tiendront discours et prestations musicales d'artistes invités. Seront notamment de la marche le regroupement Mères au front, Stéphanie Boulay, Émilise Lessard-Therrien, les chanteuses L'Isle, Caro Dupont, Marion Brunelle et plusieurs autres. Tous les détails se trouvent sur le [site web](#) de Ma place au travail.

À propos de Ma place au travail

Ma place au travail est un mouvement spontané et non partisan qui a émergé sur les réseaux sociaux en mars 2021 en réponse à la pénurie de places en garderie au Québec. Maintenant devenu OBNL, Ma place au travail vise à faire connaître les difficultés bien réelles que les familles rencontrent dans leurs recherches d'un milieu de garde, et ce, tous types de milieux confondus. Il souhaite exposer les importantes répercussions de cette pénurie sur la vie personnelle, professionnelle et financière des parents.

- 30 -

Demandes d'entrevues :

Julie Viel

info@maplaceautravail.org

(581) 997-9972